



MONBENTO®

Lunch box, bouteilles et accessoires.
Créée en 2009

monbento®, developed by Peugeot, réinvente le repas nomade en concevant des lunch box, bouteilles et accessoires réutilisables associant praticité et style pour toute la famille et tous les repas pris au bureau, à l'école ou en randonnée.

monbento®, developed by Peugeot, has been reinventing the on-the-go meal by designing reusable lunch boxes, bottles and accessories. Practicality and style are put together to take part in all of the meals taken at the office, school or on a hike.

Environnement & Ecoresponsabilité chez monbento®

Les valeurs de monbento® placent l'utilisateur et l'environnement au cœur de ses préoccupations : réduire ses déchets et le gaspillage alimentaire, manger mieux et concevoir des produits durables.

monbento®'s values place the user and the environment at the heart of its concerns: reducing waste, helping people to eat better and designing sustainable products.

Lieux de fabrication : Best-sellers fabriqués en France.

Produit emblématique : Assembler les produits et créer le set repas idéal

Avec monbento®, le durable a du style.



Contact :

MONBENTO SAS
2 rue Michel Rocard
63000 Clermont-Ferrand France
Web : <https://www.monbento.com/>
Tel. : 04.73.23.72.72

Produits & distributeurs :

